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第１６３回理事会が２月２６日 (水)  午後から愛知県自動車会館で開催されました。 

これには、理事１４名の出席があり、冒頭、金原理事長より「来 

年度は役員改選の時期となりますが、引き続き皆さまにお世話にな 

りますが、よろしくお願いします。」と挨拶がありました。 

次期理事長候補者は現理事長の金原正和氏を推薦し、員外理事 

候補者は現行の諸戸行雄専務理事及び新明工業㈱ボディサービス 

センター成瀬俊英理事を再選出することになり承認されました。 

車体整備士養成講習会開講については、現時点の講習会希望 

者数は少ないが、ディーラーへの参加要請及び組合員レベルアップのためにも参加を呼びかけ、開講 

することに承認され、その後、報告事項として、日車協連の動き及び中車協連の報告がありました。 

北支部加藤理事からは、先進安全自動車の車体整備に特化した勉強についての概要説明があり、 

重要性を訴えられました。 

尾北支部加藤理事より、岐阜車協の産廃費用についてのとりくみについて質問があり、中川支部 

鈴木理事からは、モチベションが上がるよう色々な新技術の勉強を積極的行い正副理事長は、組合員 

のためもっと盛り上げていただきたいとの叱咤激励がありました。 

諸戸専務理事からは、１月２２日発出の「次期理事候補者の推薦並びに支部長等の選任について」 

の報告のお願いがありました。なお、詳細はＨＰをご覧下さい。（ http://www.aishakyo.jp/news/ ） 

   

後期巡廻健康診断が先月終了し、３日間・１１箇所 

で４２社１３５名が受診されました。 

毎回会場の提供をされます組合員様、会場の手配を 

していただいております組合員様には、心より感謝申 

し上げます。本当に本当にありがとうございました。 

（↑カトウ様での健診風景 ）   心より感謝申し上げます。    （ 新明工業様での健診風景↑） 

 

  岡崎支部のメリネ鈑金塗装（有）は、昨年認証工場を取得し、この度、愛車協 

本年第１号の先進安全自動車対応優良車体整備事業者として、２月に日車協 

より認定されました。愛車協では１４社目となりました。 

 

 

 



 

２月１３日 (水) 、愛知県自動車会館において、恒例の合同研修会が開催されました。 

組合員２８名、賛助会員３名、その他３名、合計３４名の出席があり、 

古田推奨部会長の司会で飯島教育委員長、金原 

理事長の挨拶で開始されました。 

前半は愛知運輸支局、加藤彦徳首席専門官 

より自動車整備業界の現状、今後の自動車整備 

人財の確保・育成に向けて等についての講義を 

行いました。→ → 

← ← 後半は、三井住友海上火災保険㈱の木次谷学（キジヤ マナブ）様より、

今最も気になる話題「働き方改革について」を、とても解りやすく具体的 

な話を交えて講義を行い、参加者は熱心に耳を傾けておりました。 

閉会の挨拶は、平岩特認部会長が今後の車体業界のあり方について思う 

存分熱弁されました。 

 

３月５日、名古屋銀行協会において、第１６回愛知県自動車盗難等防止 

← ←  協議会総会が、大村県知事を来賓に招いて盛大に開催されました。 

当協議会は、愛知県警・運輸局・名古屋税関・損保協会他、整備振興会、 

愛車協をはじめ関係自動車団体で構成されています。 

来年度も会員相互間の連携を図り、自動車窃盗報奨金制度を更に活用して 

自動車盗難等を防止する活動に取り組むことを確認し合いました。  

 

今年のゴールデンウイークは ナント☆ナント １０日間もあります(^O^) 

小生の子どもの頃は天皇誕生日といえば４月２９日であり、その祝日が 

当たり前で永遠に続くものと信じて疑わなかったものです。 

昭和天皇が崩御された時は、もうこれでＧＷ時の天皇誕生日祝日は無くなるのかと、寂しく思った 

ところ「みどりの日」から「昭和の日」と名前は変われど祝日として残されています。 

さて、現在の今上天皇の誕生日１２月２３日は祝日として残されるのでしょうか？ 

因みに、明治天皇の誕生日だった１１月３日は崩御後に「明治節」とされ、今は「文化の日」の名 

前で祝日となっていますが、何故か大正天皇の誕生日８月３１日は祝日にはなっていません。 

いよいよ、５月１日は新天皇の誕生となり、今年の長期ＧＷは有難く嬉しい限りですが、あとに待ち 

構える愛車協通常総会の資料作りの事を考えると・・・・・_(_^_)_ (-_-m(_ _)m(^_^;) （ｙ．ｍ）  

 

 


